

Landkreis Vorpommern-Rügen, Carl-Heydemann-Ring 67, 18437 Stralsund

Fraktion AfD im Kreistag V-R

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Mein Zeichen: Anfrage/2025/032
Meine Nachricht vom:
Bitte beachten Sie unsere Postanschrift unten!
Fachdienst: Büro des Landrates und des Kreistages
Fachgebiet / Team: Kreistagsangelegenheiten
Auskunft erteilt:
Besucheranschrift: Carl-Heydemann-Ring 67
18437 Stralsund
119
Zimmer:
Telefon: 03831 357 1214
Fax: 03831 357-444100
E-Mail: Kreistagsbuero@lk-vr.de
Datum: 3. Juni 2025

Ihre Anfrage zur Beschneidung der Büsche und Säuberung des Radweges entlang der B96 im Landkreis Vorpommern-Rügen

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender Naulin,
sehr geehrte Damen und Herren,

in vorbezeichneter Angelegenheit nehme ich Bezug auf die in der Anfrage gestellten Fragen und beantworte diese nachfolgend.

Warum wurden die Büsche entlang der K2 Dranske-Kuhle und entlang der B96 zwischen Sagard-Ralswiek sehr weit gestutzt und die Radwege dementsprechend auch nicht gesäubert?

Die Maßnahme wurde durch das Straßenbauamt Stralsund, vertreten durch die Straßenmeisterei Bergen, in Auftrag gegeben und Ende Februar 2025 umgesetzt. Auftragnehmer war die Firma Baumdienst Nord GmbH & Co.KG aus Stralsund. Ziel der Grünpflegemaßnahme war die Verjüngung/auf den Stock setzen der Heckenabschnitte am Radweg. Dabei wurden mit einem Mobilbagger mit Fällgreifer alle Haupttriebe des Strauches etwa 30 cm über dem Boden abgeschnitten. Durch die Maßnahme soll der Neuaustrieb der Hecke angeregt werden, was in der Fachsprache Verjüngung genannt wird. Die einzelnen Pflanzen sollen durch diesen Schnitt insgesamt dichter werden.

Bei den Arbeiten ist nicht auszuschließen, dass vereinzelt Schnittgrün auf dem Radweg verblieben ist. Nachträglich wurde der Radweg durch die Straßenmeisterei Bergen mit Hilfe eines Kleinfahrzeuges mit Bürstenaufsatz gereinigt und in einen ordnungsgemäßen, schnittgrünfreien Zustand gebracht.

Zu Arbeiten am Radweg im Bereich der B 96 können keine Aussagen getroffen werden, da dieser sich in der Zuständigkeit des Straßenbauamtes Stralsund befindet.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Stefan Kerth
Landrat